



Testimonio de cliente

MANA PHARMA S.L.

Mana Pharma es una empresa farmacéutica especializada en la distribución de medicamentos, productos sanitarios, cosméticos, principio activos, excipientes y otros productos.

Sus instalaciones, localizadas en Madrid, están dotadas con la última tecnología y cumplen con las regulaciones europeas de Buenas Prácticas de Distribución (BDPs).

Proyecto:

Implantación ERP

Producto:

PharmaMe

Tecnología:

Microsoft Business Central

Áreas:

Calidad

marquès

soluciones tecnológicas para empresas

marquesme.com

El reto

Equiparse con un software integral que vertebre toda la compañía

Antes de la implementación, Mana Pharma disponía de un software de contabilidad muy estático e inmutable.

Toda la parte transaccional de clientes y proveedores tenía que ser realizada de forma manual.

Por ello, buscaban dotarse de un potente ERP que les garantizara todo el control de gestión y, además, les permitiera tener unificada toda su información en una única base de datos.

El objetivo perseguido era ganar en eficiencia de recursos y aumentar el control sobre sus datos teniendo unificadas las diversas áreas de la compañía.



“Marqués sabe de nuestro negocio y sabe traducir lo que buscamos. Tiene un equipo muy bien valorado, tanto profesional como personal y éticamente, con mucha empatía a la hora de ayudarnos a que nosotros tengamos éxito en nuestra empresa. Es un win-win”.

María Jesús Carrato

CFO & Legal Director



El proceso

Una decisión basada en la experiencia y el trato humano

Mana Pharma optó por Marqués de entre cinco consultoras porque vieron que entendíamos su negocio y su cadena de valor. Una de las principales razones en la elección fue nuestro equipo profesional y humano.

En sus propias palabras, “se trata de un equipo técnicamente muy bien formado, que cuenta con la capacidad de transmitir sus conocimientos de una manera que los usuarios puedan entender, ya que es el principal problema que muchas veces encontramos en Mana Pharma en consultores que son excesivamente técnicos”.



“La relación con el equipo de Marqués ha sido fluida, ágil, profesional, cercana, perfecta.”



Javier Casanueva

Responsable de contabilidad y administración

El resultado

Una potente herramienta al servicio y beneficio de todos los departamentos

Business Central ha ayudado en diversos aspectos a Mana Pharma, consiguiendo que ahora sus procesos sean muchísimo más fáciles de ejecutar y mucho más fáciles a la hora de realizarles un seguimiento.

La posibilidad de tener centralizada la información, ya no solo a nivel departamental, sino también a nivel directivo, ha facilitado la fijación de unos objetivos mucho más concretos y claros que pueden ser seguidos a través de una única herramienta.

Contar con Business Central ha sido de gran ayuda para todos los departamentos y áreas de la empresa que ahora se benefician de tener el análisis financiero integrado con ventas, compras, almacenes, clientes, proveedores...



“El éxito de esta implantación no se debe al producto, sino a los equipos que por ambas partes han demostrado un grado de profesionalidad y compromiso que garantizan el resultado”.

Jorge Amescua

Responsable de equipo — Marqués

Entendemos tus necesidades

¿Qué te aporta Marqués?

Ponemos a tu disposición el componente tecnológico y la experiencia necesaria para transformar y adaptar tu negocio al contexto actual.

Conseguimos que tu empresa sea más eficiente y competitiva. Así, te facilitamos la toma de decisiones.

- ◆ Personalización
- ◆ Disponibilidad
- ◆ Agilidad
- ◆ Seguridad
- ◆ Estabilidad
- ◆ Escalabilidad

4º
TOP Partners

5%
inversión I+D

100%
cloud

+30
años

